## しはん大好き♪

〜コンクールで優秀賞を受賞〜

厳しい環境と米の成長への学び 催された、「第3回『ごはん・お さの理解を深めてもらおうと開 を通じて、 家族や友人との楽しい食事 農業や食べ物の大切

原小1年)の作品が、応募総数 において、稲生桜乃さん(谷 クール(茨城大会)」作文の部 りたい!」と桜乃さんは抱負を を食べて、これからも大きくな 賞を受賞しました。おめでとう 語ってくれました。 ございます。「毎日大好きなご飯 1924点の中から見事、 優秀

米とわたし』作文・図画コン

## 400年の灯火を消さない 〜小張小で『綱火』の継承〜

研究レポートにまとめ、 源や歴史的背景、綱操りなどを され、子どもたちが、綱火の起 表が、2月26日行われました。 には、この会を発案した山﨑正には、この会を発案した山﨑正 いて小張小6年生による学習発 治さん(当時の学校長)が招待 今年で20年目を迎えた発表会 地域の伝統芸能「綱火」につ 、その成

果を発表しました。 ぜひ将来もこの地で伝統の綱ル の方々は「綱火という伝統芸能 だけたことは、とても嬉しい 火について体験・勉強していた も、小学生の皆さんに、この綱 かないとならない。そのために これからもこの灯火を繋いで とは、とてもすごいことだし を400年以上も続けてきたこ

ル大会 ました。 を守り続けて欲しい」と激励

ムの皆さん りました。



準優勝…絹の台チーム のとおりです 第3位…グリーンズチーム 優勝…遊友チーム いて開催されました。 れあいの丘ゲートボール場にお 成績は次

がら、平日夜間や休日を利用し

選手の多くは、仕事を持ちな

て練習を行っています

準優勝に輝きました。

パルファンチーム」が、

われ、本市から出場した「伊奈

市総合運動公園陸上競技場で行 決勝戦が2月14日、ひたちなか

大健闘の伊奈パルファンの皆さん

カー協会チャンピオン大会)の

ムマッチ

(第4回市町村サッ

茨城新聞社杯ふるさとドリー

~県大会準優勝~

市社会人

サッカ

大会が2月21日、きらくやまふ

第8回市ゲートボール選手権

勉強のひとつです」とお話があ て、自ら取り組むことも大切な 域の方と接し、綱火を見て触れ 思いますが、今回のように、 ることが勉強だと思っていたと もたちに向けて、「先生から教わ 最後に直井修三校長から子ど 地 当日は、



テレビ取材を受ける子どもたち

囃子の練習風景が収録されまし 線の旅」と題したNHKのテレ 年生の綱さばき、6年生のお 子どもたちへの指導風景や、5 舞台を使って、保存会の方々の ビ番組の取材が行われました。 また、「つくばエクスプレス沿 小張小にある専用の

「綱火」の学習発表を聞き入る保存会の方